

Glimmbrand

2019-07-18 13:02 von Bernhard Wagner

Zwei aufmerksamen Wanderinnen am Schöckl ist es zu verdanken, dass ein Waldbrand am Schöckl sehr früh entdeckt wurde.

Die beiden Damen vernahmen Brandgeruch und machten sich auf die Suche nach der Ursache. 50 m neben dem Schafsteig oberhalb der Mautstraße entdeckten sie einen Glimmbrand und alarmierten über den Notruf die Feuerwehr. Als die FF St. Radegund am Einsatzort eintraf, glockten rund 30 m² Waldboden. Der Brand konnte mit dem Löschwasser aus dem TLFA-2000 gelöscht werden. Auch die Polizei war vor Ort, die Brandursache konnte jedoch nicht festgestellt werden.

Durch die herrschende Wetterlage von hoher Lufttemperatur, Wind und geringer Luft- und Bodenfeuchte wurde die Entstehung von Waldbränden begünstigt. Zumeist ist jedoch menschliches Fehlverhalten wie unachtsames Hantieren mit Feuer, Feuerwerkskörper, weggeworfene Zigaretten oder Funken der Auslöser von Bränden. In den seltensten Fällen ist ein Blitzschlag für ein Feuer verantwortlich. Daher gilt stets der achtsame Umgang mit offenem Feuer.

Ein Tipp der Feuerwehr: Parken Sie ihr Auto nicht auf trockenem Gras oder einem abgemähten Feld. Die Hitze des Auspuffs bzw. des Katalysators kann ein Feuer entfachen.

Link zur aktuellen Waldbrandgefahr auf ZAMG

<https://www.zamg.ac.at/cms/de/wetter/wetter-oesterreich/waldbrand>